

~~Mounier,~~

~~Je prends la liberté de me rappeler à votre bon souvenir en tant qu'ancien étudiant qui a eu autrefois recours à votre obligeance pour susciter de documents pour un travail sur les vicissitudes bouloumiques dont vous avez bien voulu publier un extrait dans la revue d'Anthropologie.~~

Le 7 mai dernier, j'ai communiqué au congrès d'ophthalmologie à Paris la description d'un instrument, l'ophthalmomètre exorbitaire (qui va être construit par Verdier à Paris) destiné à mesurer le divers degré d'inclinaison oculaire par rapport à la base de l'orbite et à donner avec la dimension ^{de cette base} l'image de la conformatioin générale des orboides. Cette première partie d'un travail d'ensemble dont la

92230/11/12

suite paraîtra ultérieurement
ma parue tropée à intéresser les
Anthropologues. Aussi ai-je souhaité
de faire l'objet d'une deuxième
communication. Mon court séjour
à Paris ne m'a pas permis de
réaliser mon projet, je prends donc
la décision de vous le soumettre.

En vous transmettant le texte
et les figures explicatives de mon
travail, je souhaite que
vous jugiez de l'opportunité qu'il
y a de faire l'objet d'une
publication dans la revue
d'anthropologie. Dans le cas
de la négative je vous serais
bien obligé de me renvoyer le
texte qui pourra m'être utile.

Avec toutes mes excuses pour
la liberté que je prends, je

92230/113

nous prie de vouloir bien agréer
l'assurance à ma considération
distingnée

de Ambriale

Cours Lieutaud 28 Marseille.